
SÚMULA DA PRESIDÊNCIA CAU/RJ

DATA: 30 de agosto de 2022, terça-feira HORÁRIO: 16h40 às 18h25
LOCAL: Reunião Híbrida, realizada por meio presencial e de videoconferência 

PRESIDÊNCIA

Pablo Benetti PRESENTE
Noemia Barradas PRESENTE
Marcus Fiorito PRESENTE
Lucas Faulhaber (remoto) PRESENTE
Luciana Mayrink (remoto) PRESENTE

Ricardo Gouvea Gerente Geral
Patricia Cordeiro Chefe de Gabinete
Renata C N Antão Secretária Geral da Mesa
Alessandra Vandelli Assessora Especial

1. Pauta
A pauta da reunião foi a seguinte:

1. Consulta Pública Orçamento Participativo CAU/RJ
2. Recomposição Plenária

2. Consulta Pública Orçamento Participativo CAU/RJ
Os  presentes  discutiram  sobre  os  valores  que  serão  abertos  para  consulta  pública  do
orçamento  participativo.  O  valor  limite  será  de  R$700mil  e  R$500mil  para  o  orçamento
participativo (será colocada uma nota de que esse valor é inferior aos 20% estabelecidos pelo
CAU/BR).

A proposta de consulta será enviada para a CPFI e Planária de setembro.

O orçamento participativo será amplo e será elaborado um

Um sistema que realiza consultas públicas para o governo é o Colab, ele será consultado pela
chefe de gabinete Patricia mas a ideia é utilizar o google  forms ou o Microsoft forms para a
consulta.

3. Recomposição do Plenário
Existe  uma  lista  de  documentos  que  o  CAU/BR  solicita  para  os  novos  conselheiros  que
recomporão o Plenário. A Alessandra irá entrar em contato com ambos os conselheiros.

A conselheira Luciana falou sobre o processo de mudança da conselheira Alyne e consultou os
presentes se ser seria melhor uma licença ou uma renúncia. Os presentes sugeriram que seja
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feita uma renúncia. 

Encaminhamento:  As  próximas  da  lista  (Ticiane e  Luana Pimenta)  serão sondadas sobre a
possibilidade de assumir o conselho. O Pablo conversará com a Luana e o Lucas com a Ticiane.

4. Informes
O conselheiro Marcus falou sobre a reunião realizada com o sindicato a respeito da proposta
de  vale  alimentação.  Eles  contrapuseram  a  demanda  apresentando  que  a  gestão  está
comprometida com ganhos reais. Eles mantiveram as solicitações e no final encaminharam
uma proposta de concessão parcial do benefício (que considerasse 22 dias mês e não apenas
22 úteis). Eles também falaram sobre a manutenção do vale para as licenças maternidade e
saúde.
Esses encaminhamentos foram aceitos pelo presidente Pablo.

5. Estudo – Ampliação da Fiscalização
O gerente  Rodrigo  apresentou o  estudo  de  ampliação da  fiscalização.  O  diagnóstico  e  as
propostas foram apresentados aos presentes em uma primeira proposta de modelo.

Foi sugerido pelos presentes que esse estudo seja apresentado ao grupo de trabalho do PCS.

Reunião ordinária da presidência encerrou às 18:25 com a presença dos nomeados acima.
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